



ご入学、ご進級おめでとうございます。
 今年度の塩井さくらんぼクラブは、元気な新1年生が9名仲間入りし、39名でのスタートとなりました。
 新年度が始まり、まもなく一か月が経とうとしています。1年生は、学童での生活にだいぶ慣れてきたようで、私たち支援員にも色んなお話しをしてくれるようになりました。外遊びでは、お友達同士でかくれんぼや鬼ごっこで元気に走り回り、体育館ではソフトバレーやバドミントンで楽しく遊ぶ姿も見られます。上の学年のお友達が1年生と一緒に遊んであげたり、何かを優しく教えている姿を見ると、ひとつお姉さんお兄さんになった子どもたちの姿がたくましく見えます。
 また、保護者の皆様におかれましては、今年度も学童保育運営にご理解とご協力の程、何卒宜しく願い申し上げます。

今年は、9名の新1年生が入所しました。
 さくらんぼクラブ運営委員会の高橋庄八会長より、入学・進級のお祝いの品を子ども達に頂きました。是非、ご活用ください。



4月のお誕生会

りおさん（7日）



ただしさん（19日）

体育が好き！

算数と図工が好き！

4月生まれのお友だちのお誕生会をしました。
 たくさんの質問に、二人とも大きな声で答えてくれました！
 おうちの方からは、素敵なお誕生日プレゼントをもらったと嬉しそうに話してくれました♪
 お誕生日おめでとうございます！



キッチンカーこまちが来てくれました！



4/5 キッチンカーこまちが来てくれました。みんなで食べるラーメンは最高！子ども達も「すごく美味しかった！」と大満足な様子でした。



花見だんご

4/17 塩井小の桜が満開です。ということで、お花見だんごをみんなで食べました。美味しかったです！

